



León, 4 de noviembre de 2015

José Antonio Diez culpa al alcalde de mentir con las licencias para “vender” una falsa recuperación económica

- **Los datos oficiales rebajan a 123 las licencias concedidas frente a las 1.200 que publicitó Silván**
- **El portavoz destaca que la realidad económica de León desinfla la burbuja en la que vive el alcalde, tan alejado de los leoneses**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista, José Antonio Diez, culpó al alcalde de mentir con el número de licencias de obras aprobadas en León para “vender una falsa recuperación económica” que solo reside en su imaginación.

El pasado 9 de octubre, en una jornadas sobre rehabilitación y eficiencia energética, el alcalde alardeó de un incremento de las licencias de obras por rehabilitación en León de más de un 7% en este año, “hasta llegar a las 1.200”, un dato que, aseguraba, confirmaba que “vamos por el buen camino” en el sector de la construcción, con la colaboración entre las administraciones y la empresa. La realidad es bien distinta, explica tajante Diez.

“Según los datos oficiales ratificados por la jefa del Servicio de Gestión de Obras y Urbanismo del Ayuntamiento de León a día 3 de noviembre se habían expedido en León un total de 123 licencias de obra, de las que 12 corresponden a derribos, 11 a construcción de nueva planta, 25 para la



adecuación de locales y 75 más para instalaciones o rehabilitaciones. Una realidad muy, muy distinta, de la burbuja en la que vive el alcalde”, subrayó Diez.

Los datos oficiales facilitados por el Ayuntamiento tras una petición expresa del Grupo Socialista confirman que no existe ninguna recuperación en la actividad constructiva en la ciudad –con solo 11 construcciones de nueva planta- pero que tampoco hay un proceso en marcha de rehabilitación importante, 75 autorizaciones de obras en diez meses.

El portavoz socialista lamentó que el alcalde siga mofándose de los leoneses con la falsificación de datos para publicitar esa falsa recuperación pero destacó que “la realidad del paro, los ingresos que perciben los leoneses e, incluso, el dato de la actividad constructiva ponen en su sitio al alcalde Antonio Silván. León sigue inmersa en una crisis sin paliativos y muy mal destino nos espera a los leoneses si quienes han de hacer todo lo posible para sacarnos de ella o, al menos, minimizar sus efectos sigue negando la evidencia más absoluta”, precisó Diez que reclamó al alcalde que en sus declaraciones publicitarias se ajuste a la verdad y a los datos oficiales del consistorio que gestiona.